



La cantera del Lanzarote Rugby Club saca músculo en el encuentro de categorías inferiores en Las Palmas

La cantera del Lanzarote Rugby Club (LRC) ha participado durante el pasado fin de semana en el “IV Encuentro de categorías inferiores Ciudad de Las Palmas”, celebrado en el Campo Vicente López Socas de la isla grancanaria.

Un total de ciento treinta y un jugadores han formado parte de este encuentro de canteras repartidos en las diferentes categorías, M8, M10, M12 y M16.

En el torneo se han vestido de corto las escuelas de rugby de diversos clubes rugberos de Canarias: el Ñandú Rugby Club, el Maho de Fuerteventura, Lanzarote Rugby Club, el C.R.U.L. de Tenerife, el Club Rugby Las Palmas y The Boatmen Rugby Club de El Médano.

Tras el torneo de las canteras, se disputó un partido a campo completo con dos equipos mezclando jugadores sub16 de todos los clubes participantes, honrando, una vez más, el rugby canario.

En el transcurso de la jornada se hizo entrega de una placa a cada club participante en reconocimiento al trabajo y esfuerzo en el desarrollo de las escuelas de rugby así como por la participación en el Torneo Ciudad de las Palmas.

La jornada en Gran Canaria culminaba con más rugby. Se jugaba un partido de veteranos entre el C.R.L.P y Los Mercenarios de Tenerife. En el encuentro tomaron parte más de treinta jugadores veteranos de equipos canarios.

Desde la dirección del club conejero se valora más que positivamente la experiencia, más kilómetros para la cantera del Lanzarote Rugby Club que, además, pudo sentirse especialmente orgulloso del rugby llegado desde la isla de Lanzarote pues fue uno de los clubes con más participación con un total de veintisiete jugadores.

Tras las citas de las categorías inferiores del rugby canario en Adeje, El Médano y Gran Canaria, le seguirá en el calendario la cita con el torneo que organicen los Mahos de Fuerteventura y, posteriormente la Galaxy Escuela de Rugby Tenerife de La Laguna y

finalizará la temporada de la cantera rugbera canaria en el mes de abril en la isla de Lanzarote.

El torneo en Gran Canaria coincidía con un momento especial para el club conejero, el estreno de la nueva camiseta del club de cara a la nueva temporada, llevando con orgullo los colores del Lanzarote Rugby Club, el rojo y el negro.